
1年 7組による 岐阜県庁 フィールドワークの報告します 

岐阜県海外戦略推進課を訪問しました。 

日時・・・２０１８年８月１３日 

訪問先・・・岐阜県庁 

内容・・・パンフレット作りで大切なこと、外国人観光客について 

参加者・・・川村絢音、藤吉峻希、三宅花、田中玲涼、奥田裕也、 

      八巻航、鈴木蓮 

 

フィールドワークで学んだこと 

どのようなことをパンフレットに書いたらよいのかということです。僕はパンフレットに

載せるものは、今ある風景や物などを写真や文章で伝えるものだと思っていました。 

しかし、県庁に行って外国人の方の興味を引くためには今あるものだけではなく、それがつ

くられることや存在していることについての歴史や背景を一緒に書くことが大切だとわか

りました。具体的には、関市の刃物ならば、その素晴らしさだけでなく今の刃物がある背景

や歴史について詳細な部分にまで触れてパンフレットを作ることが大事だということです。 

 

また、関市の刃物は、イギリスのシェフィールドと

ドイツのゾーリンゲンと合わせた「刃物の３S」と呼ば

れており、現在では海外への輸出が４割を占めており、

その刃物は世界に誇るブランドとして認められている

ことを知りました。関市の刃物が素晴らしいものであ

るということを改めて確認できたのとともに、パンフ

レットの方向性も決められました。 

 

また、手に取ってもらいやすいパンフレットについて知

ることができました。実際に海外戦略推進課が海外の方向

けに作っているものをいくつか見せてもらい、一目見た時

のインパクトのある見た目が手に取ってもらえるパンフレ

ットのカギであることが分かりました。 
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１年７組による 武芸川温泉  フィールドワークの報告をします 

武芸川温泉を訪問し、普段の様子について学びました。 

 

日時 ：2018 年８月６日 15:00 ～ 16:00 

訪問先：武芸川温泉(関市武芸川) 

内容 ：普段の温泉の様子、現在行っている取り組み   

参加者：川村幸輝、坂井里帆、井上洸貴、斉藤エドアルド 

        佐藤遥花、八木萌、安田桜輔                        

 

 

温泉の魅力 

私たちが訪れた武芸川温泉は、岐阜県にある温泉の一つです。武芸川温泉は日帰りの温泉施設ですが、

施設内で温泉だけでなく、お土産を買ったり、食事したりすることができます。武芸川温泉は交通の便が

あまりよくなく、行くのは少し大変です。しかし、平日でも 1 日

平均 500 人以上の人が訪れています。やはり、温泉というのはく

つろぎ、癒しを人々に与えるという大きな魅力があるのだと気づ

かされました。心も体もリフレッシュできる温泉というのは人生

に１度は行っておくべきですね。 

 

 

 

 

武芸川温泉では現在、外国人に向けて宣伝はしていないそうです。しかし、地元の方の知り合いの外国

人の方は温泉を利用しているようで

す。日本人に比べ、母国と異なる文化

ゆえに温泉を嫌う人もいるかもしれ

ませんが、実際、武芸川温泉では外国

人の方でも何度も温泉に足を運ぶ方

もいるようです。 

やはり、どんな国の人にとっても温泉は癒しを与えられるようです。 

 

感想 

私たちは今回のフィールドワークで温泉の良さについて再確認することができました。また今となっ

ては温泉を利用するだけでなく、一日中楽しめる施設だと知りました。外国にはこういう施設がないと

思うので、日本人よりも新鮮に感じるのではないでしょうか。この良さを外国人に広めていける取り組

みを行っていきます。 



１年７組による 関市観光協会フィールドワークの報告をします 

☆関市観光協会を訪問し、関市はどのような活動を行っているのかをお聞きしました。 

日 時： 平成３０年８月１５日（水） １０：００～１１：００ 

訪問先： 関市観光協会 

参加者： 一宮七夢 尾﨑太喜 亀山鴻志 亀山佑奈  

仲西舞 平野晃太郎 藤井流輝斗                    

内 容： 関市が行っている活動について  

        

 

☆具体的な内容 

 

岐阜に来ている外国人の中で多いのは台湾人です。台湾人はマナーが良く、リピーターも

多いため、関市は台湾に着目してインバウンドの活動を行っています。台湾の観光客は、今

地方都市に注目しており、関市でも団体客を呼び込むために現地に出向き関市のＰＲ活動を

しています。 

関市の刃物祭りには多くの外国人が訪れます。            

その際に生じる宿泊施設の不足を改善するために 

自宅の空き部屋を提供する「イベント民泊」を 

岐阜県で初めて実施しています。 

民泊はミニホームステイのようなもので、外国の方にとても人気があります 

 

 

☆感想 ～今回のお話を聞いて～ 

 

インバウンドを行う相手を台湾に絞り、そこの特色を生かした活動を行うというのが、イ

ンバウンド活動が成功するポイントなのだと思いました。 

インバウンド活動により民泊が行われ、地域全体が盛り上がることで活性化が期待される

と思いました。   
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1年 7組による 犬山城 フィールドワークの報告します 

岐阜城との比較のために犬山城に行ってきました！ 

日時；2018年 8月 15日（水） 10：00～13：00 

訪問先；犬山城（犬山市） 

内容；岐阜城との比較 どのように人を呼び込んでいるか 

参加者；森 悠加・古川 愛・成瀬 乃衣  

《観光客にインタビュー》 

・犬山駅から犬山城までが短い。すぐ着いた。 

・犬山城下町から犬山城まで登るのが楽だった。 

・おいしい食べ物がたくさんあった。 

 

《私たちの感想》           《岐阜城では》 

・食べ物が充実   →     岐阜城資料館、リス山などの施設が充実 

・街並みがきれい   →    夜景 

・天守閣まで楽だった  →   ロープウェーがある 

 

調べると… 

岐阜駅～岐阜城；5.4km 

犬山駅～犬山城；1.6km 
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